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学 校 教 育 目 標 ： ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒 

め ざ す 生 徒 像 ： 素直で心豊かな生徒 ・ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 ・ 強くたくましい生徒 

宇久中生徒の５励行  ： 心のこもったあいさつをする 授業に集中する 生徒会活動や部活動に励む 

大きな声で校歌を歌う 清掃活動に力を入れる 

 

 

 

  

１１月１３日に佐世保市中学校音楽発表会が

無事終了しました。本紙で発表会に触れた後、次

のように続けました。 

夏休み以降、準備・練習を積んで、その成果

を発表するタイプの行事が続きました。内容は

異なりますが、各行事共通している目的が「本

番に強くなる」ということです。もちろん本番

までに積み重ねてきた工夫や努力の価値を否

定するものではありません。今の皆さんにはそ

れも貴重な財産です。 

ただ、「ここが本番」「ここが勝負どころ」

という１度しかない機会に向けて力を高め、全

力を出し切るということもこれから多く求め

られてきます。 

とした上で、「さあ、あなたの次の本番に向けて

１日１日力をつけていきましょう」と締めくくり

ました。 

 次の本番？  

そう今日、週明けの２６日に実施される定期テ

ストです。テストのたびに、「これ

まで学んできたことがきちんと理

解できているか、身に付いている

かを確認するのがテストの目的」

という話はしてきました。明日か

らの３連休を有効に使って、納得のいく結果につ

ながるよう頑張りましょう。 

「学ぶ」とは自分自身への挑戦です。 

 

 

 

 

 １１月１７日（土）、宇久地区公民

館にて宇久地区青少年健全育成会主催

の「青少年の主張発表会」が開催され

ました。小学校から１名、高校から２

名、そして本校からは 

１年 平田さん「ありがとう」 

２年 出﨑さん「下手で悪かったな、でも・・・」 

３年 瀬尾さん「あいさつって何？」 

の３名が弁論発表を行いました。加えて、３年の

永松さんが司会進行として会の運営に

参加しました。３名の発表は原稿を自

分のものにした上での堂々としたもの

でした。準備・練習大変だったと思いま

すが、よくやり抜いてくれました。また、司会進

行もとてもスムーズでした。 

小中高の児

童生徒のみで

なく、多くの皆

様にご参会い

ただき盛況の

うちに大会が

終了できたこ

とを感謝する

とともに、主催、共催、後援いただいた各団体の

皆様にお礼を申し上げます。   

本番に向けて 

第３回定期テスト１日目 
 

１０月～１２月の指針 

文化の香り ―不易と流行― 

○市音楽発表会、宇久文化祭、なぎなた踊り など 

宇久青少年の主張大会 

発表会後の記念写真 



 

 

 

 

先週、１１月１３日（火）、アルカスＳＡＳＥＢＯに

て第３７回佐世保市中学校音楽発表会が開催さ

れました。 

本校は午後の３番手。１０時過ぎに佐世保港に

到着し、練習、昼食を終え会場に移動しました。

３番手ということで、会場到着後すぐからリハー

サルに入り、緊張が高まったところで午後の部が

開始となりました。宮中の発表が終わり、いよい

よ本番です。出だしの声をちょっと心配していた

のですが、男女とも、しっかり声が出てとても美

しい歌声を響かせてくれました。ハラハラドキド

キしていたのは私

だけ？と思わせる

ぐらいの舞台度胸

でした。 

その後は、ほっ

とした様子で各校

の発表に聞き入っ

ていました。大規

模校、小規模校そ

れぞれに特色を生かしたすばらしい発表が続き、

それらを生で見聞できたことも大きな成果であ

ったと思います。 

保護者の皆様には、船便の都合とはいえ、早朝

から夜遅い時間まで送迎等にお気遣いをいただ

きありがとうございました。 

小中高合同駅伝大会を２０日（火）

午前中、行政センターをスタート地点

とした折り返しコースで実施いたしま

した。今年度は今まで別個に行ってい

た小学校の大会を合わせ、初の小中高

３校合同での大会として開催することといたし

ました。 

大会当日は、風もなく絶好の駅伝日

和となりました。元気いっぱいの小学

生の走りにはじまり、さすがに学年を

経るごとに走りも本格的なものとな

り、見ごたえのある大会となりました。 

大会後は、宇久地区食生活改善推進

委員の皆様、小中高の保護者の皆

様のお力により豚汁をご馳走に

なりました。具たくさんの豚汁を

全員でおいしく頂戴しました。 

お忙しい中、多くの方にご声援

をいただき、誠にありがとうございました。大

会開催にあたり、協力いただいた宇久行政セン

ター並びに宇久駐在所の皆様、当日炊き出しで

ご指導・ご協力いただきました宇久地区食生活

改善推進委員の皆様、小中高の保護者の皆様に

紙面を借りて改めてお礼を申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

響け 歌声 

市中学校音楽発表会 

「元気のたすきをつなげ」

小中高合同駅伝大会 

音楽発表会 ステージ発表の姿 


